



Griß, Sand und Seifenblasen

Der Tast-Sinn ist für die Lernerfahrungen von Kindern besonders wichtig. Darum wollen wir heute die Finger auf Entdeckungsreise schicken.

Nachmittags gibt es eine Spielstation mit Sandspielzeug und Seifenblasen für kleine Kinder am Fußweg „Diagonale“ in der Nordhaide, nicht weit vom Mira.

1. Für das schöne Spiel auf dem Foto brauchen wir nur eine breite Schüssel aus Plastik und 1-2 Schachteln Griß aus dem Supermarkt. Man kann auch Couscous, Bulgur, Reis, Linsen, Mehl oder Semmelbrösel nehmen, aber Griß fühlt sich besonders schön an und ist nicht teuer.
2. Wir füllen miteinander den Griß in die Schüssel und suchen dann kleine Dinge, die wir darin verstecken können, z.B. Muscheln, Nüsse, kleine Steine, Schneckenhäuser. Es können aber auch kleine Löffel oder andere Dinge aus dem Haushalt sein, die keine scharfen Kanten haben.
3. Dann dürfen die Hände im Griß die versteckten Dinge suchen. Größere Kinder können zuerst ohne Hinschauen tasten und sagen, was sie gefunden haben. Wenn man vorher nicht weiß, was versteckt wurde, ist das schwerer.

Gefördert durch



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

